



途中出場で存在感を示す  
阿部大樹選手⑳ (16日)

# はばただめ! 広島サンダーズ

久原 大輝

15、16日と広島サンプラザホールでWD名古屋との連戦。チャンピオンシップ進出へ向けて、現在2位の名古屋と地元で対戦できる大きなチャンスだったが、結果は

## 激戦必至の大一番へ

非常に悔いの残る2連敗となった。

負けが先行する今シーズンだが、決して一方的に敗れるゲームばかりではなかった。ただ、この2試合は自分たちがやりたいバレーボールを全くさせてもらえなかった。

試合を楽しみに来ていただいた方々や、配信や中継で応援いただいた方には、申し訳ないゲームをしてしまったことが、何より悔しい。

ただ、チャンピオンシップ進出への道が、途絶えたわけではない。29、30日にはホームゲーム最終戦が東広島市で開催され、対戦相手は日鉄堺BZ。この2連戦で進出の可否が決まるといっても、過言ではないほど重要なゲームだ。

この大事な2連戦を、地元で戦える喜びをかみしめながら、全身全霊で戦いたい。

激戦必至の大一番を、試合会場の東広島運動公園体育館へお越しただき、選手たちとともに戦っていたきたい。

(広島Tマネジャー)